議員出前講座 学生感想





《大分県立芸術文化短期大学》 平成28年7月22日(金) 1年生163名

派遣議員:吉岡美智子議員、森誠一議員

- ・県議会議員という職業についてや議会の流れをあまり知 る機会がなかったので、知ることができて良かった。
- ・政治に興味や関心がなかったけれど、今日の話を聞いて もっと政治のことや大分県の動きについて知らなければ いけないと思いました。
- ・議員の皆さんが何をしているかあまり分からなかったのですが、今日の講義で分かりやすく説明していただいて、 とても興味がわきました。
- ・議員の方が、普段何をされているか、どれだけ住民のことを考えてくださっているのかを知る事ができました。





- ・本当に県民のことを一番に考えてお仕事を一生懸命してくださっている思いを聞いて、私たちも真剣に政治のことを考え勉強しなければと思いました。
- 議会の主な仕事内容を詳しく知ることができ政治に関心をもつことができました。
- ・県議会議員というのは、県民と県、そして国へと声を 繋げてくれる『架け橋』だということを今回のお話で 再認識しました。
- ・今回のように多くの人に県議会のことを広めていって、 もっと身近に感じられるようにしてほしいと思った。



